

<http://www.coincoin.fr.eu.org/?07-06-2012-Darwin-Adelaide-River>



07/06/2012 : Darwin – Adelaide River

- 6- Webographie -

Date de mise en ligne : mercredi 13 juin 2012

Copyright © L'Imp'Rock Scénette (by @_daffyduke_) - Tous droits réservés

Jour 482 – 88 km Il aura fallu moins de 20 minutes avant d'esquiver notre premier serpent glissant sur la route... Kingsley nous laisse à une bifurcation en nous souhaitant bonne chance. Pendant plus d'une heure nous suivons son itinéraire griffonné sur une feuille blanche insérée dans le porte-carte. Le chemin secondaire passe le long de vergers. Au dernier croisement, un camion à trois remorques déboile à toute vitesse. Le road-train fait trembler la terre. Aucun doute, nous sommes sur la Stuart Highway, du nom de l'aventurier qui a le premier traversé le désert Australien du Nord au Sud. L'orientation jusque Cambrai sera facile : c'est tout droit, tout au bout, à gauche. Dans 3000 km.

Day 482 – 55 miles It took just 20 minutes before dodging our first snake on the road... Kingsley leaves us at a junction by wishing us good luck. For more than an hour we follow his route scribbled down a paper inserted in map holder. The secondary road passes along orchards. At the last crossing, a truck with three trailers tumbles at top speed. The road-train shakes the earth. No doubt about it, we are on Stuart Highway, of the name of the adventurer which crossed first the Australian desert from north to south. The orientation to Cambrai will be easy : it is straight, to the end and on the left. In 1900 miles.

[http://www.coincoin.fr.eu.org/local/cache-vignettes/L400xH266/img_1933jpgw500h-2fe9e08b-eeab4.jpg]

[http://www.coincoin.fr.eu.org/local/cache-vignettes/L400xH266/img_1973jpgw500h-68ea219a-fd4f8.jpg]

[<http://www.coincoin.fr.eu.org/local/cache-vignettes/L400xH266/p1190984jpgw500h-c760d400-043da.jpg>]

<http://feeds.wordpress.com/1.0/comments/cambraicambrai.wordpress.com/3528/>

<http://feeds.wordpress.com/1.0/delicious/cambraicambrai.wordpress.com/3528/>

<http://feeds.wordpress.com/1.0/facebook/cambraicambrai.wordpress.com/3528/>

<http://feeds.wordpress.com/1.0/twitter/cambraicambrai.wordpress.com/3528/>

<http://feeds.wordpress.com/1.0/stumble/cambraicambrai.wordpress.com/3528/>

<http://feeds.wordpress.com/1.0/digg/cambraicambrai.wordpress.com/3528/>

<http://feeds.wordpress.com/1.0/reddit/cambraicambrai.wordpress.com/3528/>

[<http://www.coincoin.fr.eu.org/local/cache-vignettes/L1xH1/bgifhostcambraic-c5a195a8-34674.gif>]

Cet article est repris du site <http://cambraicambrai.wordpress.com...>